



Título del curso: Conocimientos básicos para trabajar en el campo

Unidad Ejecutora: Centro de Capacitación a Distancia.

Docentes participantes: Cecilia Marchisio.

Carga Horaria: 15 horas dictadas en cinco semanas.

Meses del año en que se estima que se va a dictar el curso: 1ero y 2do cuatrimestre

Destinatarios del curso y requisitos de admisión: destinado a personas que ocupen o quieran ocupar un puesto de trabajo en una empresa agropecuaria en el ámbito rural y quieran adquirir los conocimientos básicos para trabajar en ese medio.

Cupo mínimo: 10 alumnos

Cupo máximo: 50 alumnos

Costo neto del curso: consultar

Objetivos

Al finalizar el curso se espera que el alumno sea capaz de conocer las buenas prácticas para desempeñarse en cualquier puesto en el ámbito rural.

Contenidos

Introducción: La relación laboral. Formas contractuales. Normativa vigente. Búsqueda de trabajo, entrevista laboral, inserción en el puesto, el contrato psicológico de trabajo.

Gestión a nivel personal o familiar de los ingresos económicos que brinda el trabajo.

Gestión de datos: Estructura de la empresa agropecuaria y áreas de trabajo.

Relevamiento y registro de datos. Cómo se usan los datos y qué información generan.

Planillas de Excel.

Programas de gestión de datos. Qué información requieren y que información brindan.

Medio ambiente: cuidado del ambiente, manejo de residuos y de residuos tóxicos, consumo de agua y de energía eléctrica, reciclado de nutrientes y purines, generación

de
energía.



.UBAagronomía
FACULTAD DE AGRONOMÍA

Bienestar animal: cómo se vinculan los animales con el hombre, qué prácticas le brindan confort y por qué son importantes, que es el estrés para los animales (térmico, visual, sonoro, etc.) y cómo evitarlo.

Seguridad e Higiene: Cuáles son y cómo prevenir las enfermedades más frecuentes y las

zoonosis. Prevención de accidentes con buenas prácticas en instalaciones, el uso de maquinaria, el manejo de animales, la manipulación de productos químicos y el cuidado del cuerpo en esfuerzos y posturas de trabajo.

Metodología

El curso se desarrollará a lo largo de cinco semanas en forma virtual con una carga horaria de 15 horas totales, 7 horas y media de clase sincrónica (de una hora y media de duración), y 7 horas y media de actividades asincrónicas de lectura de material preparado por el docente para cada clase, instancias de intercambio con otros alumnos y consultas al docente.

Una opción complementaria a este esquema es realizar un encuentro presencial final para visualizar los contenidos de las clases en el terreno.

Se utilizará plataforma del CED de la FAUBA para compartir los materiales de lectura, la información del curso y para el uso de otras herramientas del CED y en forma paralela se utilizará WhatsApp, con los mismos fines. Los encuentros sincrónicos serán por Google meet. Las herramientas tecnológicas necesarias son: dispositivo electrónico (teléfono celular o computadora) conectado a internet para las clases sincrónicas, para

bajar el material de lectura y para realizar algunos trabajos prácticos en planillas de Excel o Word.

Forma de Evaluación

La evaluación será en forma continua a través de las diferentes instancias de interacción y de las actividades prácticas de cada tema. Para recibir el certificado de asistencia será

necesario asistir al 75% de las clases.

Lugar de dictado: FAUBA- Municipios- Instituciones

El costo no incluye gastos de alojamiento, viáticos y comidas, los cuales deberá pagar el municipio/empresa